

令和5年度 PTA 活動の記録

体育祭 6/2(金)

今年度の体育祭もよく晴れた暑い日でした。毎年、PTAは生徒の熱中症予防のためにペットボトル飲料等を配付していましたが、昨年度、今年度はそれに加えて、競技後の生徒に冷たい水と塩分補給タブレットを配付しました。競技を終え真っ赤な顔をした生徒が、「水くださ〜い！」と、退場門付近に建てたテントめがけて駆けてきました。「おかわり、いいですか?」「ありがとう!」、生徒の元気な笑顔が弾けていました。



【PTA新聞より】

「わーい!お水ください」

競技が終わると退場門に設置された給水所に集まる子どもたち。冷えた水を飲み干すと、

「ゴミ箱どこですか?」

「ありがとうございます」

と暑い中、疲れているのに口々にお礼を言ってくれました。さすが八尾北生です。

PTA では新たな取り組みとして、給水所を設置させていただきました。昨年の体育祭では、午後から気温が上昇し体調不良を訴える生徒が続出しました。子どもたちのために何ができるのか、たくさん話し合いを重ね、給水所の設置となりました。はたして子どもたちは飲みに来てくれるかな?喜んでくれるかな? しんどい子は減るかな? と不安もありましたが、当日おいしそうに飲む姿を間近で見れてうれしく思います。

高校生になり社会との関わりも増えていきます。体育祭などの学校行事をその準備段階としてとらえ、自分が集団の中で活動する時に何を大切にしたら、集団活動で気をつけたことを学べたのではないかと思います。

どの競技もみんなの団結力が伝わってきましたが、とくに団長をはじめとする団対抗応援合戦は、この日のために各団一丸となって、日々の頑張った練習がとても見え、感動しました。

今後も生徒たちの安全を第一に考え、PTA一同サポートしてまいりますのでご協力のほどよろしくお願い致します。

心に残るとても素晴らしい体育祭をありがとうございました。

文化祭 10/26(木)～10/27(金)

いろいろ制限されていたことが解除された今年度の文化祭。待ってましたとばかりPTAも頑張りました。模擬店として昭和の雰囲気再現したような空間を作り、昔懐かしいガラガラ抽選会をしました。景品はきれいにラッピングされた袋に入ったお菓子や可愛いおもちゃなど。そして2日目には鶏ガラスープ餃子(熱烈ハレンチ餃子)を販売。どちらも大好評、完売！でした。

さらに、有志生徒の発表の場として注目が集まる古墳ステージで、なんと！ダンスパフォーマンスを披露しました。文化祭でPTAがステージに立ったのは八尾北史上初ではないかと思えます。生徒たちはびっくりしながらも、温かい大きな拍手を送ってくれました。



【PTA新聞より】

皆さん、八尾北PTAダンス部のパフォーマンスは見ていただけましたか？

ダンス講師である会長の呼びかけで始まったダンスパフォーマンス。古墳ステージの前座としての出演を快くOKしていただき、有志を募って準備する事となりました。PTAの約半数が出演希望、もちろんほぼ全員が未経験です。

曲とMVが送られてきた時、映像を見て、これは素人には無理…と、愕然としたのを覚えています。その後、実際の振付けを少しずつ動画で送ってもらい、家で繰り返し個人練習をしました。

全体の練習は週3回。来れる人がそれぞれ集まり、毎回練習後には練習の動画を共有し、それを見てまた個人練習。仕事、家事、育児、その他諸々、それぞれ忙しい合間を縫っての練習は、結局本番当日まで全員揃う事は出来ませんでした。

文化祭のプログラムのどこにも載っていないPTAのダンス。誰も見てくれなかったらどうしよう。せめて家族だけでも…と祈る気持ちでスタンバイしました。イントロが流れた時に聞こえた子どもたちの「えー！」という歓声。振り返って見てくれたり、手拍子をしてくれたり、名前を呼んでくれたり。舞台上上がるまで緊張していた心も、皆さんの声援のおかげで恥ずかしさや緊張は一切なくなり、大勢の前で踊るのが快感にすら感じました。

ママたちが踊る『ちゃんみな』はいかがだったでしょうか？

八尾北PTAは、楽しい事が大好きで、子どもたちの喜ぶ顔を見るために何事にも一生懸命に取り組む、素敵なママの集まりです。これからも子どもたちの笑顔のために、自分たちも楽しんで活動していきたいと思えます。

八尾北高校の片隅にある～ゴールデン街～をご存じでしょうか？

古き良き時代の歌謡曲が静かに流れるその街並みで、先日『ガラガラ抽選』があったようです。

ガラガラと抽選器が回る音が心地よく、『当たり』を祝い鐘が鳴り響きます。

綺麗に並べられた景品の数々、、、どれもポップで心躍る物ばかり。選ぶ子供達の笑顔と手に取り喜ぶ子供達の笑顔。それはただただキラキラ眩しいばかりです。

そして～ゴールデン街～が生み出した踊り子達もご存じでしょうか？

大人の魅力いっぱいの本気ダンスで皆を魅了した後、踊り子達はスープ餃子を振る舞います。

心に沁みるスープにプリプリのその餃子は～ゴールデン街～名物『ハレンチ餃子』。

店主こだわりの内装は、まさに『ハレンチ』!!

背徳の雰囲気の中、スープ餃子を子供達も大人も楽しんでいるそこはまさにシャングリラ、、、
そう。

～ゴールデン街～は楽園なのです。

またいつの日か～ゴールデン街～では祝福の鐘が鳴り、踊り子達は舞うでしょう。名物『ハレンチ餃子』
のスープの香りが漂う中で。

またいつか、、、

社会見学 11/18(土)

「みんなでワイワイ、バスに乗っていきな」という声から、今年度は神戸方面に行くことにしました。まずは、六甲アイランドにあるカネテツデリカフーズの施設「てっちゃん工房」で、ちくわとかまぼこの手作り体験。プロの手際を教えてもらい、苦心した作品は美味しいお土産になりました。本格的中華ランチコースを楽しんだ後は、西日本随一のチャイナタウン「南京町」を散策。当日は 11 月としてはとても寒かったのですが、南京町のメインストリートはどの店も大賑わいの人だかり。熱々の豚まん、小籠包、北京ダック…。美味しい神戸を満喫した秋の一日でした。



【PTA新聞より】

秋の恒例行事 PTA 社会見学。十一月十八日土曜日。今年は神戸へバスで行ってきました。天候は危うく、小雨も降り肌寒さも感じましたが傘もほとんどさす事もなく楽しく参加してきました。まずは「てっちゃんてっちゃんかねてっちゃんちくわとかまぼこちょうだい」のフレーズでお馴染みの神戸にあるカネテツさんの「てっちゃん工房」でちくわとかまぼこの手作り体験をしてきました。初めての体験でもありテンションが上がります。魚のすり身を板と竹の棒につけ焼きあげます。形は様々で参加者さんの個性あふれる形でした。作る楽しさ、出来たての美味しさを味わえる貴重な体験でした。工房ではお土産の商品も数多く有りその場で揚げたてを味わえたり、お買い物もできました。

楽しい体験の後はランチです。「中華料理 萬壽殿」にてコース料理をいただきました。みんなで美味しい料理を食べおしゃべりをし笑って楽しい時間はすぐ経ちましたがそれだけではありません、この後みんなが楽しみにしていた南京町へと歩いて向かいます。ここからは自由行動です。お腹がいっぱいにもかかわらず別腹というもので食べ歩きを楽しみ南京町を散策した後バスで帰路へ。

本当に楽しく有意義な一日を満喫できました。PTAの方だけではなく家族の方の参加もあり有り難く思います。先生方役員の方々このような機会をいただきありがとうございました。来年度も是非たくさんのご参加を宜しくお願い致します。

文化教室 1/27(土)

文化教室は、昨年に引き続き「シェイプアップダンス教室」を開催しました。日本ストリートダンス認定協議会の認定ダンス指導員であるPTA会長の西巻さんの指導のもと、ダンスの基本トレーニングをベースにしたレッスンを受けました。運動が苦手な人でも楽しみながら健康的な体作りをする方法を知るととてもいい機会になりました。



人権研修 2/11(日)

今年度の締めくくりは人権研修。今年度は生野区にあるコリアタウンの「人権、歴史、文化」を学ぶプログラムを企画しました。生野区を拠点に長年にわたり活動されている「コリアNGOセンター」のスタッフの方に案内いただき、今や人気の観光スポットにもなっているコリアタウンの深い一面を知り、学び、考える機会となりました。フィールドワークの後には、キムチづくりも体験させていただきました。

